



Am späteren Nachmittag stieß er plötzlich auf etwas Hartes. «Schon wieder!», stöhnte der Bauer. Er dachte, dass er auf einen großen Stein gestoßen war. Manchmal verbog sich dadurch der Pflug und manchmal brach er sogar ganz. Als der Bauer aber genauer hinschaute, sah er, dass es eine Schatztruhe war. Er kniete sich nieder und wollte ganz schnell den Deckel öffnen.



Aber der Bauer wollte den Acker unbedingt kaufen. Deshalb ging er nach Hause und verkaufte alles, was er hatte. Sein Haus, seine Möbel, sogar seinen Wagen und seinen Ochs. Er gab alles auf, nur damit er den größten Schatz, den er je gesehen hat, kaufen konnte.